

27. Juni 2017

## **Energie durch Bewegung: E WIE EINFACH setzt Sportprogramm für Kinder- und Jugendwerk „Die Arche“ im Wert von 20.000 Euro auf**

- **E WIE EINFACH führt Engagement für „Die Arche“ fort**
- **Fünf Einrichtungen erhalten langfristiges Bewegungsprogramm**
- **Offizieller Startschuss für das Programm fällt heute in Düsseldorf**

(Köln) Energie ist ein entscheidendes Lebenselixier – nicht nur, wenn sie aus der Steckdose kommend dafür sorgt, dass die wichtigsten technischen Alltags-Helfer ihre Arbeit verrichten können. Gerade Körper und Geist können ohne die nötige Energie nicht funktionieren. Unter diesem Leitgedanken hat der bundesweite Partner für Energie und Smart Living E WIE EINFACH nun für die Einrichtungen der „Arche“ ein bundesweites Sportprogramm unter dem Motto „Energie durch Bewegung“ aufgesetzt.

Zumba in Düsseldorf, Klettern in Köln, Basketball in Göttingen, Fußball in Berlin und Fitness in Potsdam – durch die Spende von E WIE EINFACH können die Einrichtungen der Arche ihren jungen Besuchern genau das Sportprogramm bieten, das sie sich wünschen. „Die Kinder und Jugendlichen freuen sich schon sehr auf den Start des Programms. Wir können ihnen so einen wichtigen Ausgleich bieten, um Stress abzubauen, sich auszuprobieren, aber auch um Erfolgserlebnisse zu sammeln“, so Bernd Siggelkow, Gründer und Leiter der Arche. Der Startschuss fällt heute in Düsseldorf mit einem Zumba-Kurs. Auch an den weiteren Standorten beginnen die Programme in Kürze.

Mit einer groß angelegten Spendenaktion hatte E WIE EINFACH bereits im vergangenen Jahr die Elektrogeräte in den Küchen von insgesamt 15 Einrichtungen der „Arche“ gegen neue, energiesparende Modelle ausgetauscht. Damit hat das Kölner Unternehmen für die nötige Energie aus einer warmen Mahlzeit – das selbstgesetzte zentrale Ziel der „Archen“ – gesorgt. Mit der Neuauflage der Spendenaktion geht E WIE EINFACH nun noch weiter: „Ein leckeres und nahrhaftes Mittagessen liefert dem Körper die Energie, die er zum Funktionieren benötigt. Aber um wirkliche Lebensenergie zu entwickeln, braucht es mehr. Daher freuen wir uns sehr, den Kindern nun

**E WIE EINFACH GmbH**  
Kommunikation  
Salierring 47-53  
50677 Köln

Rückfragen bitte an:

Bettina Donges  
T 0221-17737-308  
F 0221-17737-210  
presse@e-wie-einfach.de

**„Die Arche“ christliches  
Kinder- und Jugendwerk e.V.**  
Pressesprecher  
Tangermünderstraße 7  
12627 Berlin

Wolfgang Büscher  
T 030-206429-66  
pressesprecher@kinderprojekt-  
arche.de



mit dem Bewegungsprogramm Kraft für Körper und Geist zu liefern“, so Oliver Bolay, Geschäftsführer von E WIE EINFACH.

Die Spendensumme in Höhe von 20.000 Euro wird dabei gleichmäßig auf fünf Einrichtungen der „Arche“ im gesamten Bundesgebiet verteilt, um ein Jahr lang ein langfristig angelegtes Sportprogramm zu fördern. Ziel ist es, die Mission des christlichen Kinder- und Jugendhilfswerks – Kinder aus sozial benachteiligten Verhältnissen stark fürs Leben zu machen – zu unterstützen.

## **E WIE EINFACH**

E WIE EINFACH ist der günstige und zuverlässige Partner für Energie und Smart Living. Unter dem Leitgedanken der Einfachheit entwickelt E WIE EINFACH dabei Lösungen, die das Leben zu Hause entspannter und einfacher machen.

Das Ergebnis sind zum einen Strom-, Gas- und Wärmestrom-Tarife zu dauerhaft günstigen Preisen - bei einem gleichzeitig ausgezeichneten Service. Zum anderen ermöglichen Smart Living-Angebote, die flexibel auf die individuellen Bedürfnisse zugeschnitten sind, eine einfache Integration smarter Technologien unter einer zentralen Anwendung. Leichte Verständlichkeit, Transparenz sowie eine Orientierung an einfachen Lösungen sind dabei allen Angeboten gemeinsam.

Mehr zu E WIE EINFACH erfahren Sie unter [www.e-wie-einfach.de](http://www.e-wie-einfach.de), auf Twitter unter [www.twitter.com/E\\_WIE\\_EINFACH](https://www.twitter.com/E_WIE_EINFACH) sowie auf Facebook unter [www.facebook.com/ewieeinfach](https://www.facebook.com/ewieeinfach).